

Mazières-en-Gâtine

« De belles tranches de rire »

L'atmosphère est studieuse... La troupe de théâtre Les Starter's, dans une grande complicité, répète son prochain spectacle, donné dès samedi.



Les Starter's, une troupe qui démarre au quart de tour. Avec « Tranche de bluff », les acteurs retrouvent les planches.

Pour sa treizième année, la troupe de théâtre Les Starter's a choisi une comédie de Jean-Claude Martineau, « Tranche de bluff », en quatre actes.

« Bertine, septuagénaire, au tempérament bien trempé, vit seule à la campagne. Possessive et emmerdeuse, elle ne peut supporter ses enfants loin d'elle et s'invente des maladies pour les faire revenir. Cette année, elle décide de pourrir leurs vacances... »

« De la grosse plaisanterie aux calembours »

La troupe de théâtre amateur travaille d'arrache-pied depuis le mois d'octobre, avec deux répétitions par semaine, dans la salle socioculturelle de Mazières-en-Gâtine. Les onze acteurs ne lâchent rien pour être fin prêts le jour J.

Samuel Pacault, acteur et vice-président de l'association, en confie un peu plus : « De la grosse plaisanterie aux calembours et aux jeux de mots subtils, ajoutez à cela une pittoresque galerie de portraits: la voisine Colette qui n'a pas la langue dans sa poche, l'époux volage devenu souteneur, la fille de petite vertu, le plombier idole des sixties... Le mélange devrait être détonnant, pour le plus grand bonheur des spectateurs, qui devraient s'offrir de belles tranches de rire ».

La soirée s'ouvrira par la pièce des enfants, « Le Problème ». Puis, place à la formule cabaret avec une dizaine d'adultes, avant la pièce de théâtre en clôture.

Représentations les samedis 14, 21 et 28 mars et vendredi 27 mars, à 20 h 30, salle socioculturelle de Mazières.

Tarifs: 8 € adulte, 4 € de 10 à 14 ans, gratuit moins de 10 ans. Réservations: Tél. 0 549 633 053, 0 672 028 932 ou 0 549 633 075, après 19 heures.

A SAVOIR

Les Starter's, 13 ans déjà...

La troupe théâtrale Les Starter's est née voilà 13 ans, de la complicité de trois copains.

Aujourd'hui, l'association, basée à Mazières-en-Gâtine, regroupe des comédiens âgés de quatre à douze ans, managés par Karine Olivier, des ados, des acteurs adultes, et quelque 80 bénévoles très actifs qui s'affairent autour de tout ce petit monde.

Bruno Billerot est l'un des fondateurs des Starter's. A la fois metteur en scène, coordinateur et acteur, il en est le président depuis le début. Il confie : « Cette année c'est, je pense, une pièce à rire aux éclats du début à la fin. Un moment pour tout oublier, sans se prendre la tête. Nous nous faisons plaisir sur scène et souhaitons partager ».